



Dólar perdió \$4,5 y podría caer bajo los \$1.000

El dólar amplió su caída este martes, acercándose a la opción de bajar de los \$1.000, en medio de un nuevo avance del cobre y el retroceso de la divisa a nivel global. La divisa descendió \$4,5 (0,45%) a \$1.003,70. “El peso chileno se ha visto favorecido por el reciente repunte en el precio del cobre y declaraciones positivas desde China, donde uno de los reguladores anunció intensificará los esfuerzos para estabilizar el sistema financiero, reafirmando la determinación del gobierno de mantener la estabilidad económica”, dijo Ignacio Mieres, jefe de análisis XTB Latam.

El cobre al contado, en tanto, subió 0,4% a US\$4,08959 la libra en Londres.